

L'Hôpital Européen inaugure son premier salon musical en oncologie digestive

Ce nouvel espace permet aux patients de l'Hôpital de profiter d'un lieu de partage et de détente.

Depuis quelques jours et grâce à la générosité d'un donateur privé, l'Hôpital Européen – Marseille a installé un salon musical au cœur du service d'oncologie digestive.

FAIRE NAITRE UN PROJET A L'ECOUTE DES PATIENTS

Depuis sa création, le service d'oncologie digestive souhaite, par le biais de nombreux projets, améliorer la qualité de vie de ses patients, visiteurs et professionnels. La question de l'accès à la culture au sein du service s'est donc posée.

Si des interventions d'artistes* sont déjà planifiées plusieurs fois par an en service en partenariat avec le Théâtre de la Minoterie, la demande était cette fois plus axée sur l'accessibilité à l'art au quotidien dans le service.

Ainsi et pour répondre à la dernière volonté d'une patiente, qui souhaitait jouer de la musique, ce salon musical est installé depuis quelques jours.

Doté d'un piano et de partitions, cet espace accueille les mélomanes inspirés. Ce projet, lancé au cours de l'opération Giving Thuesday en 2018, n'aurait pas pu voir le jour sans l'aide d'un bienfaiteur privé et de notre partenaire HAD13.

Cette opération s'inscrit pleinement dans le développement du projet « culture à l'Hôpital » mené depuis plus de 20 ans par la Fondation Ambroise Paré.

*Projet co-financé en 2019 par l'ARS et la DRAC

CONTACT PRESSE

Emilie BALAGUER | 06 18 900 901 | e.balaguer@hopital-europeen.fr

6, rue Désirée Clary – 13003 Marseille Site web : <u>www.hopital-europeen.fr</u> Facebook : Hôpital Européen – Marseille

Twitter: @HopitalEuropeen

Linkedin: Hôpital Européen Marseille

